
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Madrid ist die  von Spanien.

Die Stadt liegt ungefähr in der Mitte von Spanien.

Madrid hat etwa drei Mi�ionen .

Sie ist die größte Stadt im ganzen Land.

In Madrid ist die Regierung von Spanien.

Der spanische  empfängt seine Gäste in Madrid.

Viele Menschen besuchen gerne den -Park.

Familien besuchen den Park gerne am Wochenende.

Madrid ist außerdem sehr berühmt für das  „Prado“.

Teil der Stadt ist auch der „Plaza Mayo“.

Das bedeutet auf Deutsch: .

Auf dem Platz fanden schon Fußba�spiele und Theaterau0ührungen statt.

Im  gibt es jedes Jahr einen großen Weihnachtsmarkt.

In Madrid gibt es den  „Real Madrid“.

„Real“ heißt auf Deutsch „königlich“. Ein spanischer König hat

dem Verein diesen  gegeben.

„Real Madrid“ ist der erfolgreichste Verein der Welt.

Der zweite große Verein der Stadt ist „  Madrid“.
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